



Fidel Castro analiza causas y consecuencias de los reales peligros que hoy amenazan a la humanidad

Par [Cuqui Dueñas Ponce](#)

Mondialisation.ca, 10 octobre 2010

[Radio Rebelde](#) 9 octobre 2010

La Habana, Cuba. - El líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, prosiguió hoy su análisis sobre el verdadero poder de las armas nucleares en el mundo y los resultados de la crisis global del capitalismo, ideas expuestas por el profesor emérito de la Universidad de Ottawa, Michel Chossudovsky, en el intercambio con estudiantes y profesores de la Facultad de Economía de la [Universidad de La Habana](#).

En la segunda y última parte de su reflexión titulada "[Las armas nucleares y la supervivencia del Homo Sapiens](#)", publicada en la prensa nacional, el líder cubano, resaltó la comparecencia del economista canadiense en el [espacio televisivo](#) de la Mesa Redonda de este viernes, junto al Director del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial, Osvaldo Martínez.

Tras reconocer el dominio total de Chossudovsky sobre los temas que aborda, Fidel Castro remarcó que el académico considera que en Estados Unidos se ha creado una crisis sistémica de la que No pueden escapar, y pretenden resolverla con medidas que han sido las causas de la misma.

Asimismo, el académico explica que en ese país se ha producido un empobrecimiento de todas las categorías sociales, lo cual afecta mucho más a los trabajadores y capas medias que a la clase rica.

El gobierno de Estados Unidos exige medidas de austeridad a nivel planetario, y aplica "medicinas" y "recetas" que fueron la causa de la crisis, ante la necesidad de financiar los gastos militares y rescatar a los bancos, afirma Chossudovsky en su comparecencia.

El economista canadiense ratifica que desde 2003 se viene preparando la guerra contra Irán y ésta amenaza también a Rusia, China, Corea del Norte, Siria, Líbano y otros países de esa amplia región que hoy luchan por un mundo multipolar.

Fidel destacó, que Chossudovsky fue enérgico en criticar la introducción de las llamadas mini bombas nucleares y la doctrina, intensamente divulgada, de que no hacen daño a las poblaciones civiles cuando en realidad poseen seis veces el poder de la que destruyó Hiroshima.

Luego de citar estas ideas principales del profesor emérito de la Universidad de Ottawa, Fidel prosiguió con una síntesis de la intervención del académico Chossudovsky ante estudiantes y profesores de la Facultad de Economía de la Universidad de La Habana. Entre

las numerosas ideas expresadas por el economista canadiense sobresalen:

“En una crisis económica que, a mi juicio, es la más grave de la historia, no hay precedentes, ni siquiera los años 30, que era una crisis muy localizada, no era una crisis global como tal, había dinámica en distintos países y regiones del mundo. »

“ La guerra financiera está muy ligada a la guerra en el campo militar, incluso hay vínculos entre el [Banco Mundial](#) y el Pentágono.

“La guerra ya es clasificada como un acto criminal. Es el acto criminal supremo. La guerra es un crimen en contra de la paz. ...Esta crisis no es algo espontáneo, como se le presenta en la economía neoliberal, es el resultado de manipulación, de planificación y, finalmente, al mismo tiempo hay ese componente militar. »

Más adelante, en su reflexión “Las armas nucleares y la supervivencia del Homo Sapiens”, tomada del sitio digital Cubadebate, el líder de la Revolución reprodujo otras ideas derivadas de las preguntas de los estudiantes a Chossudovsky, tras concluir su conferencia sobre las causas y consecuencias de los reales peligros que hoy amenazan a la humanidad.

El académico indicó que « la globalización, como es definida por los centros de poder, no es viable. Posiblemente es viable para un sector, una minoría social que se enriquece, pero lleva al empobrecimiento, y ya lo tenemos muy bien documentado.

“Hay que confeccionar un modelo de sociedad alternativa económica al capitalismo mundial, lo podemos hacer; pero todas las alternativas, incluso el modelo cubano, son objeto de sabotaje, de embargo, de medidas de desestabilización, de asesinatos. Esa es la verdad”, sugirió el profesor canadiense en su conferencia.

Cuando se refirió a la actual crisis ecológica que afecta al planeta, Michel Chossudovsky dijo que hay una distorsión de las realidades ambientales cediendo a los intereses económicos de los países ricos, que son los principales actores de la destrucción del medio ambiente.

El economista puso como ejemplo el desastre de la British Petroleum en el Golfo de México, y añadió que hay una complicidad por parte del Estado norteamericano, que Washington esconde la realidad de lo que pasó. Aseguró que hay una amenaza a la fauna, a toda la vida marina en toda la región costera de Estados Unidos y más allá.

En otro momento del intercambio, al referirse a la crisis del sistema capitalista, que critica con tanta fuerza, opinó que “desde la postura marxista se cree que es una crisis sistémica y no coyuntural. »

A su juicio, para lograr una capacidad real de la opinión pública mundial y crear una conciencia en el pueblo norteamericano que impida un conflicto de carácter nuclear hay que desmontar el consenso que sostiene ese sistema, que es “una mentira”.

Más adelante, el máximo líder político de Cuba reconoció que antes de su encuentro con el profesor Chossudovsky ya se había producido espontáneamente una gran coincidencia en relación con los riesgos de un conflicto nuclear y la necesidad de movilizar a la opinión mundial frente a ese dramático peligro.

Alertó, que además de las armas nucleares, están las armas cibernéticas, otro fruto de la tecnología que, transferida a la esfera militar, amenaza convertirse en otro grave problema para el mundo.

El líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, finalizó su segunda y última parte de la reflexión titulada "Las armas nucleares y la supervivencia del Homo Sapiens", recordando el aniversario 43 de la muerte del Che y el brutal asesinato de los compatriotas y otros viajeros del avión [Cubana de Aviación](#) en Barbados. Y concluyó ¡Gloria eterna para ellos!

La source originale de cet article est [Radio Rebelde](#)
Copyright © [Cuqui Dueñas Ponce](#), [Radio Rebelde](#), 2010

Articles Par : [Cuqui Dueñas Ponce](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca